
R - RP ID

BERITA 
FOTO

FRAKSI PKS DPR RI

EDISI II DESEMBER 2022



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

Banjarmasin -- Dalam rangka reses 
Habib Aboe Bakar Al Habsyi Ang-
gota Komisi III DPR RI berkunjung ke 
Kantor Wilayah Kemenkumham 
Kalsel dan disambut hangat oleh 
Kepala Kanwil Kemenkumham Kalsel 
Lilik Sujandi dan ditemani oleh Kadiv 
Pemasyarakatan Sri Yuwono, Senin 
(26/12).

Habib Aboe Bakar Alhabsyi

Kunjungan Ke 
Kemenkumham 
Kalsel 
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mengenai pentingnya kesadaran 
masyarakat untuk mendorong 
kesejahteraan Indonesia.
 Netty mengatakan bahwa 
untuk mendorong kesejahteraan 
negara ini tidak bisa hanya dengan 
mengandalkan pemerintah, namun 
juga harus disertai dengan 
kesadaran masyarakatnya.

 "Kesejahteraan negara kita 
dapat didorong dengan 
meningkatkan kesadaran 
masyarakatnya. Jadi tidak bisa kita 
hanya berharap pada pemerintah. 
Namun, membangun kesadaran 
masyarakat ini harus dimulai dengan 
meningkatkan kesadaran diri sendiri 
dulu," katanya.

Jakarta (15/12) - Anggota Komisi IX 
DPR RI dari Fraksi PKS, Netty 
Prasetiyani, menerima kunjungan 
aspirasi dari sejumlah mahasiswa 
program pertukaran mahasiswa 
Kampus Merdeka di Ruang Pleno 
Fraksi PKS DPR RI pada Kamis 
(15/12/22). 
 Dalam kegiatan ini membahas 

Hari Aspirasi

Terima Mahasiswa program pertukaran 
mahasiswa Kampus Merdeka
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pengembangan UMKM oleh Anis 
Byarwati.
 Di acara ini Anis juga menjelas-
kan perihal Komisi XI dan Badan 
Akuntabilitas Keuangan Negara 
(BAKN). Dalam pernyataannya, ia 
menjelaskan bahwa tugas utama 
BAKN adalah untuk menelaah 
temuan-temuan BPK.

 "Jadi kalau pengelolaan 
keuangan negara itu auditnya ada di 
BPK RI kemudian temuan-temuan 
yang ada di BPK itu ditindaklanjuti 
oleh BAKN," jelasnya.
 Ia juga kemudian 
menerangkan bahwa BAKN terdiri 
dari satu perwakilan yang kompeten 
dari tiap fraksi yang ada di DPR.

Jakarta, Kamis (15/12) --- Anggota 
Komisi XI Fraksi PKS DPR RI, Anis 
Byarwati, menerima kunjungan dari 
UMKM Kelurahan Lubang Buaya di 
Gedung DPR RI pada Kamis (15/12). 
 Di acara ini, para peserta diajak 
berkeliling Gedung DPR RI sekaligus 
mendapat pemateri mengenai 
fungsi anggota DPR RI dan program 

Hari Aspirasi

Anis Byarwati Menerima Kunjungan 200 
Pelaku Usaha Mikro Kel. Lubang Buaya 
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mengucapkan terima kasih kepada 
PLN yang memiliki program CSR 
yang sangat bermanfaat bagi 
masyarakat, khususnya bagi UMKM." 
ucap Aleg Perempuan lulusan 
Jerman ini. 
 Dengan program ini, lanjut 
Diah, pemilik UMKM bukan hanya 
dipercantik warung atau gerobaknya 
tapi juga diberikan pelatihan dan 
pendampingan untuk 
mengembangkan usahanya. 
 "Sekali lagi saya mewakili 
masyarakat mengucapkan terima 
kasih," Diah menambahkan. 
 Diah berharap program ini 
berkelanjutan demi kesejahteraan 
masyarakat.
 "Selamat kepada pelaku UMKM 
yang menerima manfaat dari 

program ini, semoga program ini 
dapat memberikan manfaat yang 
besar bagi masyarakat dalam 
meningkatkan kesejahteraan hidup. 
Dan juga saya berharap semoga di 
tahun mendatang program ini dapat 
terus bergulir sebagai bentuk 
kerjasama Komisi VII DPR-RI dan 
PT.PLN." Diah menutup 
sambutannya dengan penuh 
harapan. 
 Adapun Ismail Haris, pejabat 
TJSL CSR PT.PLN unit induk distribusi 
Jabar yang hadir pada kesempatan 
itu menyampaikan kesiapan untuk 
terus bekerjasama.
 

Kabupaten Bandung (16/12) --- 
Sebanyak 40 UMKM di Kabupaten 
Bandung mendapat manfaat dari 
program Make Over Gerobak dan 
Warung dari CSR PT. PLN. 
 Peresmian program ini 
dilakukan di salah satu warung 
penerima manfaat di Desa 
Mandalamekar Kecamatan 
Cimenyan oleh Anggota DPR RI dari 
Fraksi PKS, Diah Nurwitasari.
 Sebelum meresmikan dan 
menyerahkan secara simbolik 
bantuan ini, dalam sambutannya 
Diah Nurwitasari menghaturkan 
terima kasih.
 "Pada kesempatan yang 
berbahagia ini saya sebagai anggota 
Komisi VII DPR-RI yang bermitra 
salah satunya dengan PT. PLN, 

Dipl.Ing. Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL. 

Berikan Pelatihan dan 
Pendampingan Usaha 
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yang menempatkan Maluku 
termasuk dalam empat provinsi 
dengan penduduk miskin terbanyak. 
Tingkat kemiskinan  di Maluku 
sebesar 15,97 persen. 
 "Angka ini sangat memprihatin-
kan karena melampaui angka kemis-
kinan nasional yaitu 9,54 persen," 
tutur Anis.  Namun Anis berpesan 
agar angka ini tidak menjadikan 
pemerintah provinsi Maluku rendah 
diri. Kedatangan komisi XI DPR RI 
dengan mengundang para mitra 
kerja ke Maluku diharapkan dapat 
membantu Maluku dalam upaya 
pengentasan kemiskinan," ujarnya.
 Ketua Bidang Ekonomi dan 
Keuangan DPP PKS ini juga 
membahas tentang Produk 
Domestik Regional Bruto (PDRB) 

Maluku. Berdasarkan data PDRB, 
penyumbang terbesar pada PDRB 
Maluku adalah sector pertanian, 
kehutanan dan perikanan.  
Ketiganya menyumbangkan 23,52 
persen PDRB. "Kondisi ini sangat 
unik," kata Anis.
  "Maluku sebagai provinsi 
kepulauan dengan jumlah 1412 
pulau, tapi mengandalkan PDRB dari 
pertanian," ungkapnya. 
 Anis juga mengingatkan, sudah 
lama Maluku ditargetkan menjadi 
lumbung ikan nasional. Bahkan, ikan 
di Maluku menjadi salah satu 
bargaining pemerintah untuk 
mendapatkan bantuan dari Jepang. 
Namun hingga kini, kontribusi 
penetapan ini bagi penduduk 
Maluku belum terlihat. 

Ambon (19/12) --- Komisi XI DPR RI 
melakukan kunjungan kerja ke 
Maluku pada Senin (19/12/2022). 
Kunjungan kerja ini dilakukan dalam 
rangka Menilik Pertumbuhan 
Ekonomi di Maluku. 
 Dalam kunjungan kerja ini, 
komisi XI DPR RI bertemu dengan 
pemerintah provinsi Maluku dengan 
didampingi oleh perwakilan kemen-
terian keuangan, Bank Indonesia, 
OJK, LPS, Himbara,  Jamkrindo dan 
Askrindo. Turut serta dalam 
rombongan Komisi XI, Anis Byarwati, 
anggota DPR RI dari Fraksi PKS. 
 Anis yang juga menjabat 
sebagai wakil ketua Badan 
Akuntabilitas dan Keuangan Negara 
(BAKN) DPR RI ini menyoroti data 
yang dirilis oleh BPS (Maret, 2022) 

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.

Kunjungan kerja Komisi XI ke Maluku
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bagi generasi mendatang.
 “Saya berharap, ada kolaborasi 
yang baik dilakukan Semen Padang 
dengan Pemprov Sumbar, 
Pemerintah Pusat, dan masyarakat 
untuk mewujudkan dan 
mengembangkan  Kawasan Cagar 
Budaya Indarung I,” tutur Nevi.
 Politisi PKS ini juga meminta 
kepada pihak Semen Padang, agar 
menguasai pasar domestik, 
khususnya pulau Sumatra. Dengan 
potensi yang dimiliki selama ini, 
tahun 2022 semen padang baru 
mencapai target ekspor 50% dari  
710.000 MT, yakni 227.442 Metric 
Ton (MT). 
 “Saat ini PT Semen Padang 
berada dalam kondisi kelebihan 

kapasitas produksi. Untuk itu, dalam 
meningkatkan kinerja ekspor 
menghadapi ketatnya persaingan 
semen nasional,  Semen Padang 
mesti dapat mengurangi 
ketergantungan impor khususnya 
impor semen Kraft dari Rusia yang 
mencapai Rp 960 miliar per tahun,” 
urai Nevi.
 Legislator asal Sumatera Barat II 
ini menambahkan, dengan kapasitas 
produksi yang berlebih, pemerintah 
mesti berhati-hati ketika hendak 
membangun pabrik semen baru, 
kecuali sudah menemukan pasar 
ekspor yang memadai, mampu 
menampung produksi semen kita.

Jakarta (21/12) --- Anggota DPR 
Komisi VI dari Fraksi PKS, Nevi 
Zuairina pada kesempatan 
kunjungan kerja Komisi VI DPR 
dalam rangka reses ke Semen 
Padang Sumatera Barat, meminta 
agar penetapan Pabrik Indarung I PT 
Semen Padang sebagai cagar 
budaya provinsi dengan nama 
Kawasan Cagar Budaya Indarung I 
menjadi destinasi wisatawan yang 
layak untuk dikunjungi.
 Nevi mengatakan, sebagai 
pengingat dan juga kebanggaan 
masyarakat Minang dan Sumbar, 
bahwa peradaban beton di 
Indonesia itu dimulai dari Pabrik 
Indarung I, akan menjadi situs 
sejarah yang akan menjadi pelajaran 

Hj. Nevi Zuairina

Kunjungan Kerja Komisi VI 
ke PT Semen Padang
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mujahidin yang merupakan TJSL dari 
PT Angkasa Pura dan Bank BRI.
 Legislator dari Daerah 
Pemilihan Sumatera Barat II ini 
menjelaskan, semua penyerahan 
bantuan ini disalurkan melalui 
proses yang panjang mulai 
pengajuan permohonan hingga 
survei oleh BUMN yang akan 
menyalurkan TJSL-nya kepada calon 
penerima bantuan tersebut.
 Ia menambahkan, Bantuan ini 
diperuntukan untuk penunjang 
berbagai aktivitas sesuai dengan 
kebutuhan lembaga masing-masing 
mulai dari sarana masjid, sarana 
pendidikan, dan lain sebagainya.
 "Saya berharap, kepada semua 
penerima TJSL ini, dapat maksimal 
memanfaatkan bantuan ini sehingga 

ada pengembangan dan kemajuan 
di lembaga masing-masing. Masjid 
yang menerima bantuan, menjadi 
sarana ibadah yang nyaman untuk 
masyarakat sekitar," tutur Nevi.
 Politisi PKS ini mengatakan, 
TJSL ini akan terus diupayakan pada 
lembaga-lembaga yang berpotensi 
memberikan manfaat kepada 
banyak masyarakat sekitar lembaga. 
Karena keterbatasan pemerintah 
pusat maupun pemerintah daerah 
untuk memberikan pelayanan 
masyarakat yang merata, perlu 
dukungan masyarakat yang 
berfokus pada pelayanan pada 
masyarakat sehingga kontribusi 
dapat muncul dari kelompok 
masyarakat di daerah-daerah.

Kabupaten Agam (16/12) --- 
Anggota DPR Komisi VI dari Fraksi 
PKS, Nevi Zuairina kembali 
menyerahkan secara simbolis 
bantuan Tanggung Jawab Sosial dan 
Lingkungan (TJSL) di dua lokasi 
daerah pemilihannya. 
  "Alhamdulillah bantuan CSR 
atau TJSL ini dapat terus berlanjut 
realisasinya hingga akhir tahun 2022. 
Semoga bantuan ini bisa 
dimanfaatkan sebaik-baik mungkin 
untuk pembangunan sarana dan 
prasarana setiap lembaga untuk 
mencapai tujuan setiap organisasi," 
tutur Nevi.
 Pada kesempatan ini, Nevi 
menyerahkan secara simbolis kepa-
da keltan saiyo sepakat baso, Masjid 
Takbir Bela Negara  dan masjid 

Hj. Nevi Zuairina

Serahkan Bantuan Tanggung Jawab Sosial 
dan Lingkungan Dua Lokasi di Dapil
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dari legislator hingga kepala daerah 
yakni melayani rakyat,” tutur Nevi.
 Politisi PKS ini menyampaikan, 
PKS  ingin jadi partai Islam rahmatan 
lil 'alamin yang kokoh dan terdepan 
dalam melayani rakyat dan Negara 
Kesatuan Republik Indonesia. Segala 
yang dapat dilakukan, terutama 
untuk kepentingan rakyat akan di 
upayakan dalam mewujudkannya. 
 Di Jorong, Pasaman, legislator 
ini memberikan paket Sembako dan 
memberi pesan, agar masyarakat 
mampu melakukan optimalisasi 
sumber daya lokal, sehingga daya 
beli tetap terjaga, roda ekonomi 
tetap berjalan. Pemberdayaan 
sumber kekayaan alam lokal mesti 
jadi prioritas mengingat biaya 

logistik saat ini sudah mulai mahal 
akibat harga BBM yang tinggi.
 “Dengan memanfaatkan 
kekayaan alam di sekitar tempat 
tinggal, saya berharap bapak ibu  
dapat mengefektifkan dan 
mengefisienkan biaya hidup. 
Alhamdulillah, di penghujung tahun 
2022, kita masih tetap 
bersilaturahmi, banyak bertemu 
dengan berbagai kalangan di 
Kabupaten Pasaman ini,” ungkap 
Nevi penuh syukur.

Kabupaten Pasaman (26/12) ---  
Anggota DPR Komisi VI dari Fraksi 
PKS, Nevi Zuairina diujung akhir 
tahun 2022, melakukan pembagian 
sembako kepada masyarakat di 
daerah pemilihannya. 
 Pembagian ini difokuskan di 
sekitar pasaman dan pasaman barat, 
terutama di Jorong.
 "Alhamdulillah, hingga akhir 
tahun 2022 ini, kami semua team 
Nevi Zuairina, tetap konsisten dalam 
pembagian sembako, meskipun 
pandemi sudah mulai mereda. 
Selain untuk menjaga stabilitas 
pasca pandemi, Semua aktivitas di 
Dapil ini merupakan upaya untuk 
merealisasikan visi misi PKS yang 
dilakukan seluruh dutanya, mulai 

Hj. Nevi Zuairina

Bagikan Paket Sembako untuk 
Masyarakat Membutuhkan
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spesial untuk mengingatkan kita 
semua agar senantiasa 
meningkatkan kualitas dalam 
kehidupan di rumah. Saling bersabar 
dan mencari penyelesaian dengan 
hati lapang bila ada masalah 
sekaligus Menjalin silaturahim 
dengan keluarga besar, tetangga 
dan masyarakat luas adalah 
berbagai aktivitas yang mesti terus 
dilakukan,” urai Nevi.
 Legislator asal Sumatera Barat II 
ini menyarankan, agar selalu 
membangun suasana rumah 
senyaman mungkin untuk bekerja 
dan belajar. Manfaatkan waktu yang 
sangat berharga ini dengan kegiatan 
yang produktif.  

Kabupaten Pasaman (22/12) --- 
Anggota DPR Komisi VI dari Fraksi 
PKS, Nevi Zuairina pada momentum 
Hari Ibu yang diadakan di 
Kabupaten Pasaman bersama 
Rumah Keluarga Indonesia disana, 
mengajak untuk meningkatkan 
Harmonisasi Keluarga.
 Hal-hal yang diperlukan untuk 
meningkatkan harmonisasi keluarga, 
dikatakannya agar setiap anggota 
keluarga baik ayah, ibu dan anak 
agar senantiasa Saling bekerjasama 
dalam rumah tangga dengan 
membuka komunikasi seluas-
luasnya. Menurutnya, setiap anggota 
keluarga mesti terbuka antar 
anggota keluarga di rumah.
 “Hari ibu merupakan hari 

Hj. Nevi Zuairina

Peringati Momentum Hari Ibu 
bersama RKI Kabupaten Pasaman
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kolaborasi DPR dan Kementerian 
Sosial karena dampaknya terbukti 
bisa dirasakan secara positif oleh 
warga kami. Warga kami dan juga 
DPR berharap kerjasama yang baik 
ini bisa diteruskan secara 
berkelanjutan,” jelas Bukhori
 Anggota DPR dari Fraksi PKS ini 
berharap bantuan disabilitas yang 
diberikan dapat mendukung 
aktivitas dari penerima manfaat 
yang selama ini terbatas. 
Menurutnya, adalah para 
penyandang disabilitas ini bukan 
berarti orang yang tidak mampu, 
tetapi hanya membutuhkan alat 
penunjang agar bisa beraktivitas 
seperti orang normal lainnya.
 “Sebagaimana telah diatur 

dalam UU Penyandang Disabilitas, 
adalah kewajiban negara untuk 
menyediakan apa yang dibutuhkan 
bagi warga negaranya yang 
berkebutuhan khusus untuk 
memperoleh kesetaraan. Negara 
hadir untuk menyediakan berbagai 
peluang, sarana penunjang, serta 
dukungan lainnya bagi mereka 
sehingga bisa terwujud kesetaraan,” 
katanya.
 Sementara ditemui terpisah, 
Ridwan Yudianto, mahasiswa 
berkebutuhan khusus penerima 
manfaat program advokasi Bukhori 
mengaku bersyukur bisa 
memperoleh bantuan kursi roda. 

Semarang (22/12) --- Anggota 
Komisi VIII DPR RI Bukhori 
menyerahkan belasan paket 
bantuan ATENSI yang terdiri dari 
kursi roda, alat bantu dengar, dan 
alat bantu jalan. Bantuan diserahkan 
kepada penerima manfaat di sela 
acara pengawasan penyaluran BLT 
BBM di Kabupaten Semarang, Kamis 
(01/12).
 Bukhori mengatakan, bantuan 
ATENSI ini merupakan program 
aspirasi hasil advokasinya dengan 
Kementerian Sosial. Dia pun memuji 
kinerja Balai Kartini Kementerian 
Sosial yang telah memberikan 
respons memadai atas advokasi 
yang pihaknya ajukan.
 “Warga kami mengapresiasi 

KH. Buchori, Lc., M.A.

Salurkan Kursi Roda dan 
Alat Bantu Jalan di Dapil
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Jember. 
 "Kami berdiskusi sekaligus 
menyerap aspirasi dari 400 UMKM 
anggota komunitas yang tersebar di 
27 Kecamatan se-Kabupaten 
Jember, " bebernya.
 Menurut Amin, selama ini 
UMKM di Jember baru menjalani 
pelatihan saja. Karena itu mereka 
meminta agar pemerintah 
membantu alat produksi atau usaha, 
serta pemasaran produk.
 Soal kualitas dan kemasan, 
produk UMKM Jember sudah bagus 
dan memenuhi standar nasional. 
Namun perlu dibantu pemasaran 
online di marketplace termasuk 
untuk eksport. 
 "Sudah ada yang dampingi 

UMKM terkait ekspor, hanya mereka 
berharap Pemkab Jember 
menanggung biaya pengirimannya, 
seperti yang dilakukan Pemkab 
Banyuwangi," kata Amin. 
 Bantuan biaya pengiriman, kata 
Amin, akan menjadi triger bagi 
UMKM untuk memasuki pasar 
ekspor. Jika program ini berhasil, 
Amin yakin UMKM bisa mandiri 
untuk menaikkan kelasnya sendiri, 
baik go digital (memasuki pasar 
digital) maupun go ekspor 
(memasuki pasar global). 
 "Menumbuhkembangkan 
UMKM akan berdampak positif bagi 
daerah baik untuk penyediaan 
lapangan kerja maupun  
pertumbuhan ekonomi," kata Amin.  

Jember (24/12) --- Anggota Komisi VI 
DPR RI dari Fraksi PKS, Amin Ak., 
mendesak pemerintah memperce-
pat realisasi program UMKM Go Eks-
por dengan membantu biaya pengi-
riman produk UMKM ke pasar global. 
 Amin meminta pemerintah 
baik pusat maupun daerah tidak 
hanya memberikan pelatihan, 
namun juga kebutuhan lainnya yang 
dibutuhkan pelaku UMKM. 
 Hal itu disampaikan Anggota 
DPR RI dari Dapil Jatim IV itu usai 
bertemu komunitas UMKM Jember, 
Rabu ( 21/12/2022) lalu. 
 Amin bertemu dengan pejuang 
dan pegiat UMKM Kabupaten 
Jember, Bang Kholik bersama 
perwakilan dari komunitas UMKM 

Amin AK,M.M. 

Bertemu Komunitas UMKM Jember
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dikenal luas oleh masyarakat. 
Potensi kuliner Purbalingga sangat 
bagus. Ini layak untuk diperjuangkan 
dan dikembangkan,” ujarnya.
 Anggota DPR RI Fraksi PKS 
tersebut mengatakan salah satu 
kebutuhan dasar pelaku UMKM 
adalah bagaimana produknya dapat 
dikenal masyarakat. Bisa lewat 
wisata, industri serta event. Kontes 
ini memiliki peluang agar produk 
mereka dapat menjangkau 
masyarakat lebih luas.
 "Kami memiliki kesempatan 
untuk mengenalkan produk mereka 
agar lebih dikenal oleh masyarakat 
baik di wilayah Dapil Jawa Tengah 7 
maupun di Indonesia," tuturnya.
 Pada kesempatan tersebut, 

Rofik juga menyampaikan konsep 
'Food Street' yang bisa dibangun di 
salah satu jalan di Purbalingga. 
Ketua BPJE (Bidang Pemberdayaan 
Jaringan Usaha dan Ekonomi Kader) 
DPP PKS tersebut mengusulkan 
kepada Pemkab untuk menjadikan 
jalan Alun-alun ke timur sebagai 
lokasi gelaran Festival Food Street 
karena lokasinya yang strategis dan 
potensional.
 Melalui kontes ini, Rofik 
berharap peserta kontes pelaku 
UMKM dapat memperluas jaringan 
serta mempromosikan produknya ke 
masyarakat luas. 

Purbalingga (22/12) --- Anggota DPR 
RI Rofik Hananto mengadakan 
Kontes Food Taste di kediamannya di 
Purbalingga, Rabu(21/12/2022). 
Kontes ini merupakan lomba kuliner 
produk UMKM yang diikuti oleh 156 
UMKM di Purbalingga.
 Dalam pembukaannya, Rofik 
menyampaikan tujuan utama 
diadakannya kontes food taste, salah 
satunya untuk mengetahui lebih 
dalam potensi kuliner di 
Purbalingga. Menurut anggota 
Komisi VII DPR RI tersebut, kuliner 
dipercaya bisa membranding 
sebuah daerah.  
 “Kontes ini digelar untuk 
mempromosikan produk-produk 
kuliner dari para peserta agar 

H. Rofik Hananto, S.E

Mengadakan Kontes Food Taste 
di dapil



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

Banjarmasin -- Dalam rangka reses 
ke Dapil Habib Aboe Bakar Al Habsyi 
Anggota Komisi III DPR RI 
berkunjung ke Kantor Kejaksaan 
Tinggi (Kajati) Kalimantan Selatan 
dan disambut hangat oleh Wakil 
Kepala Kejaksaan Tinggi Kalimantan 
Selatan Akhmad Yani beserta staff 
dan jajarannya, Senin (26/12).

Habib Aboe Bakar Alhabsyi

Kunjungan 
Ke Kajati 
Kalsel 



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

bisa memenangkan Partai ini di 
tahun 2024. Tak hanya itu dirinya 
juga berharap supaya DPD PKS 
Kabupaten Tabalong meningkatkan 
jumlah kursi suaranya di DPRD 
Kabupaten dari periode sebelumnya.

Sekretaris Jenderal DPP PKS Habib 
Aboe Bakar Al-Habsyi memberikan 
arahan dalam Peningkatan SDM 
Partai Dalam Menyongsong Pemilu 
2024 dan juga Silaturahim BUAT 
Kabupaten Tabalong di DPD PKS 
Kabupaten Tabalong, Kamis (22/12). 
 Dalam kesempatan ini Habib 
Aboe memberikan arahan untuk 

Habib Aboe Bakar Alhabsyi

Memberikan Arahan peningkatan SDM
di Kabupaten Tabalong
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Kabupaten Tabalong, Kamis (22/12).
 Hadir mendampingi juga pada 
kesempatan ini Ketua DPW PKS 
Kalimantan Selatan Ja'far, Ketua 
Fraksi PKS DPRD Provinsi Kalimantan 
Selatan Ardiansyah serta Ketua DPD 
PKS Kabupaten Tabalong Sumiyati

Tabalong -- Habib Aboe Bakar Al 
habsyi Anggota DPR RI Dapil 
Kalimantan Selatan 1 melaksanakan 
kegiatan reses bertemu dengan 
masyarakat. Pada kesempatan ini 
Habib Aboe memberikan sebuah 
kendaraan bermotor roda tiga 
kepada Gabungan Kelompok Tani 
(Gapoktan) di Kantor DPD PKS 

Habib Aboe Bakar Alhabsyi

Memberikan Bantuan Motor Roda Tiga
untuk Gapoktan di Dapil
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ngkan pemilu di tahun 2024 ada 
beberapa cara. "Pertama terus 
mensosialisasikan logo, lambang, 
serta nomor partai dalam kegiatan 
PKS menyapa", Kata Habib Aboe. 
 Lanjut Habib Aboe 
mengatakan yang selanjutnya yaitu 
perbanyak silaturahim kepada tokoh 
masyarakat, aktif di berbagai macam 

komunitas. "Selanjutnya aktif diling-
kungan sendiri dan yang terakhir 
persiapkan saksi", Kata Habib Aboe. 
 Dalam kegiatan ini Habib Aboe 
didampingi oleh Ketua DPW PKS 
Kalimantan Selatan Ja'far, Ketua DPD 
PKS Kabupaten Banjar Hamdan, dan 
Anggota DPRD Fraksi PKS 
Kabupaten Banjar.

Banjar -- Habib Aboe Bakar Al-Habsyi 
ZZAnggota DPR RI Fraksi PKS Dapil 
Kalimantan Selatan 1 memberikan 
arahan kepada kader DPD PKS Kabu-
paten Banjar dalam acara peningka-
tan kapasitas politik di Hotel Rodhita 
Kabupaten Banjar, Sabtu (24/12). 
 Pada kesempatan ini Habib 
Aboe mengatakan untuk memena-

Peningkatan kapasitas politik 
Kader PKS di Kabupaten Banjar

Habib Aboe Bakar Alhabsyi
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Aboe mengapresiasi kepada seluruh 
jajaran Polres Tabalong atas 
kinerjanya selama ini. Habib Aboe 
juga berpesan untuk selalu humanis 
dalam setiap menjalankan tugasnya 
kepada masyarakat serta 
bersilaturahim kepada tokoh-tokoh 
masyarakat sekitar.

Tabalong -- Dalam reses ke Daerah 
Pemilihan (Dapil) Anggota Komisi III 
DPR RI Fraksi PKS Habib Aboe Bakar 
Al Habsyi bertemu dengan jajaran 
Polres Tabalong dan disambut 
hangat oleh Kapolres AKBP Riza 
Muttaqin S.I.K di Mapolres Tabalong, 
Jum'at (23/12).
 Pada kesempatan ini Habib 

Habib Aboe Bakar Alhabsyi

Bertemu Jajaran Polres Tabalong 



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

Tabalong, Jum'at (23/12). 
 Dalam kesempatan ini Habib 
Aboe ditemani oleh Ketua DPW PKS 
Kalimantan Selatan Ja'far, Ketua DPD 
PKS Kabupaten Tabalong Sumiyati, 
dan juga Anggota DPRD Kabupaten 
Tabalong Fraksi PKS.

Tabalong -- Habib Aboe Bakar Al-
Habsyi Sekretaris Jenderal DPP PKS 
yang juga Anggota DPR RI Fraksi PKS 
Dapil Kalimantan Selatan 1 dalam 
kunjungan ke Dapil menghadiri 
sekaligus silaturahim ke Majelis Guru 
Subhan di Desa Padangin 
Kecamatan Tanta Kabupaten 

Habib Aboe Bakar Alhabsyi

Silaturahim ke Majelis Guru Subhan 
di Desa Padangin Kecamatan Tanta
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ini secara nasional ada program 
yang namanya "PKS Menyapa". 
Dimana di Kota Tegal Dapil Tegal 
Selatan (Galsel) hari ini diadakan 
senam bersama kader dan 
masyarakat.
 "Jadi 24 Desember ini adalah 
program serentak PKS Menyapa. Di 
setiap daerah serentak digiatkan. 
Bentuk kegiatannya bisa melakukan 
sosialisasi gambar. Tapi sekarang ini, 
kita hanya cukup dengan senam 
bersama mengenakan seragam," 
kata Fikri.
 Harapannya, agar masyarakat 

lebih mengenal PKS lebih dekat, dan 
tentunya ini juga ajang mempererat 
silaturahmi. Kegiatan ini merupakan 
gerakan yang mengenalkan PKS 
kepada masyarakat luas.
 Dari pantauan, giat senam 
sehat berlangsung sekitar 30 menit. 
Antusiasme warga dan kader 
sangatlah tinggi. Hal ini terlihat dari 
keseluruhan kader yang aktif 
mengikuti tiap gerakan dari 
instruktur senam. Kepada peserta 
diberikan kalender dan sabun.

Tegal (25/12) --- Sekitar 150 kader 
Dapil Tegal Selatan melaksanakan 
kegiatan senam bersama di pinggir 
Jalan raya Teuku Umar Kota Tegal, 
tepatnya di sebelah Utara makan 
putera, Debong Kidul, Kec Tegal 
Selatan Kota Tegal, Sabtu 
(24/12/2022) pagi jam 06:15 WIB.
 Hadir dalam giat senam 
bersama, Anggota DPR RI Dapil 9 
Jateng PKS H. A. Fikri Faqih MM dan 
anggota DPRD kota Tegal Bayu Arie 
Sasongko, ST.MM. Disela sela giat 
Senam, Fikri Faqih menyampaikan, 
bahwa sebetulnya di 24 Desember 

Dr. H. Abdul Fikri Faqih, MM

Hadir dalam kegiatan 
PKS Tegal Menyapa
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Kesejahteraan Sosial ini, saat ini ka-
sus stunting di Indonesia  mencapai 
angka 24 persen, masih di atas 
kewajaran yang ditetapkan WHO. 
 "Kita harus peduli dan serius 
menangani stunting agar Indonesia 
memiliki  generasi masa depan 
berdaya saing tinggi yang sanggup 
mengelola sumber daya alam kita 
yang kaya raya," terangnya. 
 Oleh sebab itu, istri Gubernur 
Jawa Barat periode 2008-2018 
Ahmad Heryawan itu mengajak 
peserta senam yang hadir agar 
memilih makanan yang sehat, rajin 
olah raga dan menghindari merokok 
agar lahir SDM unggul  terhindar 
stunting dan siap menjadi 
pemimpin masa depan.
 "Bayangkan saja bagaimana 

nasib  generasi penerus ini jika 
mereka stunting," kata Netty. 
 Selain itu, Netty juga 
mengkritik kebijakan pemerintah 
yang menaikkan harga BBM sebagai 
kebijakan yang bertolak belakang 
dengan misi penurunan prevalensi 
stunting di Indonesia. 
 "Harga BBM yang naik pastinya 
juga berdampak pada naiknya harga 
bahan pokok dan pangan bergizi di 
pasaran. Padahal pangan bergizi ini 
menjadi salah satu faktor penting 
yang dikonsumsi untuk menghindari 
stunting pada anak" terang Netty. 
 Dengan tetap mematuhi 
prokes yang berlaku, acara Senam 
Cegah Stunting dihadiri oleh 
berbagai kelompok senam, lansia, 
pasangan suami istri dan remaja.  

Cirebon (25/12) --- Anggota Komisi 
IX DPR RI dari Fraksi PKS Netty 
Prasetiyani menggelar Senam Cegah 
Stunting bersama BKKBN yang 
diselenggarakan di Lapangan 
Sindang Jawa, Cirebon, pada Sabtu, 
(24/12/2022). 
 Politisi Jawa Barat, Netty 
Prasetiyani menyampaikan bahwa 
stunting telah menjadi ancaman 
bagi masa depan bangsa Indonesia. 
 "Anak yang stunting tidak 
dapat diharapkan menjadi SDM 
unggul dan berkualitas oleh sebab 
memiliki  kendala pertumbuhan fisik 
dan perkembangan intelektual. 
Kalau kasus stunting tinggi, maka 
dapat menjadi ancaman bagi masa 
depan Indonesia,” kata Netty.
 Menurut Ketua DPP PKS Bidang 

Dr. Hj. Netty Prasetiyani, M.Si

Menggelar Senam Cegah Stunting 
bersama BKKBN
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pupuk ini, dimana subsidinya 
sekarang berkurang yang awalnya 
dari 30 triliun turun jadi 25 triliun. 
Ekosistemnya juga harus diperbaiki 
jadi petani yang mendapatkan betul 
– betul tepat sasaran Karena ini kan 
pupuk subsidi yang diperuntukkan 
untuk petani yang memiliki lahan 
seluas 2 hektar ke bawah.” Kata 
Akmal dalam sambutannya.
 Politisi PKS ini  berharap 
nantinya tidak ada lagi 
penyimpanan dipermasalahkan 
distribusinya, misalnya bisa 
dipindahkan antara kecamatan atau 
antara kabupaten. 
 “Jadi sistem alokasi itu tidak 
bisa lagi dipermainkan atau 
dipindah pindahkan karena sudah 
berbasis Alokasi.” Jelasnya

 Akmal menguraikan,  
Permentan no 10 tahun 2022 
merupakan hasil panitia kerja 
bersama DPR komisi lV, dimana pada 
aturan itu ada penyederhanaan  
komoditas penerima pupuk subsidi 
dari 70 jenis menjadi 9 jenis 
komoditas diantaranya, padi, 
jagung, kedelai, bawang merah, 
kemudian cabe, Kakao dan lain 
lainnya.
 “Alhamdulillah Saya Dapat 
memfasilitasi dialog dalam bentuk 
FGD ini agar meminimalisir 
persoalan, kemudian  menemukan 
solusi, saling memberikan masukan, 
dan mendengarkan kritik dari 
masyarakat,” ungkap Akmal.

Kabupaten Bone (25/12) ---  Anggota 
DPR RI Komisi IV dari Fraksi PKS, Andi 
Akmal Pasluddin, menggelar Forum 
Group Discussion (FGD) terkait 
Pupuk bersubsidi 2022 dan alokasi 
pupuk subsidi di Kabupaten Bone 
2023. 
 Kegiatan ini merupakan 
rangkaian program pengawasan 
yang merupakan tugas pokok 
anggota legislatif dari pusat kepada 
daerah pemilihannya.
 Kegiatan FGF ini, hadir dari 
unsur PT. Pupuk Indonesia dan 
Kepala Bidang prasarana dan sarana 
Dinas Tanaman Pangan Hortikultura 
dan Perkebunan TPHP Kabupaten 
Bone.
 “Kegiatan FGD  ini guna 
mencari solusi terkait permasalahan 

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M

Menggelar Forum Group Discussion 
(FGD) terkait Pupuk bersubsidi 2022
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Multazam tersebut diikuti oleh 35 
peserta yang tersebar dari Dapil 
Jateng VII meliputi Kab. Purbalingga, 
Kab. Kebumen, dan Kab. 
Banjarnegara.
 Dalam sambutannya, Rofik 
mengatakan salah satu tujuan 
lomba ini adalah untuk 
memperkenalkan seni dan budaya 

hadroh kemasyarakat, khususnya di 
Purbalingga.
 "Tujuan acara ini adalah 
sebagai upaya melestarian budaya 
Indonesia khususnya dalam syiar 
Islam," ujar anggota DPR RI Komisi VII 
tersebut.

Purbalingga (24/12) --- Anggota DPR 
RI Fraksi PKS Rofik Hananto 
mengadakan lomba hadroh di 
Rumah Berdaya, Desa Blater, Kab. 
Purbalingga pada Sabtu 
(24/12/2022).
 Lomba yang didukung oleh 
Herba Emas Wahidatama, Abhimata 
Emas Juara, Erdigma, dan Gemilang 

H. Rofik Hananto, S.E.

Gelar Lomba Hadroh di Purbalingga
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mendapat bantuan berupa kamera 
untuk Rumah Kemasan dan mesin 
jahit untuk Renura Kids.
 “Alhamdulillah senang banget 
waktu dapat bantuan mesin ini, 
produksi jadi bisa nambah banget, 
Bu”, ujar Echa, pemilik Renura Kids.
 Begitu pula dengan Rumah 
Produsen yang juga dipimpin oleh 
seorang Ibu bernama Ani. Ia turut 
menyampaikan rasa bahagianya 
setelah menerima bantuan berupa 
kamera.
 “Banpersus kamera untuk 
UMKM kami ini terasa sekali 
manfaatnya, Bu. Sebelumnya, 
kadang baterai satu kamera habis, 
jadi harus stop. Sekarang mah 
terbantu ada dua kamera. InsyaAllah 
kita ada rencana project tahun 

depan mau bikin company profile 
video bagi pelaku usaha UMKM 
lainnya, supaya meningkatkan 
branding-nya juga, diluar dari 
packaging yang kita buat”, ungkap 
Ani, pemilik Rumah Kemasan.

Bandung (25/12) --- Anggota DPR RI 
Komisi X dari Fraksi PKS, Ledia Hanifa 
Amaliah, dalam masa resesnya di 
Kota Bandung mengunjungi 
beberapa UMKM yang mendapat 
Bantuan Peralatan Khusus 
(Banpersus) dari Kemenparekraf. 
 Dua diantaranya adalah  UMKM 
Renura Kids (Produsen Kaos Anak) di 
Cijerah Kecamatan Bandung Kulon, 
serta Rumah Kemasan (Produsen 
Kemasan) di Sindangjaya yang kedu-
anya  dipimpin oleh wanita-wanita 
hebat. Kunjungan ini dilakukan hari 
Kamis, (22/12/2022) bertepatan 
dengan momentum Hari Ibu.
  Dalam kunjungan ini, Ledia 
melihat secara langsung 
kebermanfaatan dari bantuan yang 
diberikan. Kedua UMKM tersebut 

Hj. Ledia Hanifa A, S.Si., M.Psi.T 

Kunjungi UMKM yang mendapat 
Banpersus dari Kemenparekraf
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Sumbar (24/12) -  Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Sumbar Hermanto 
hadiri Penyerahan Jalan Pertanian 
2022 kepada Kelompok Tani Cerdas, 
Jorong Koto Hilalang 2, Nagari Su-
ngai Langkok, Kecamatan Tiumang,  
Kabupaten Dharmasraya Sabtu 24 
Desember 2022 pukul 09.00

Dr. Hermanto, S.E., M.M

Hadiri 
Penyerahan 
Jalan Pertanian
2022
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Sumbar (24/12) -  Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Sumbar Hermanto 
melakukan  Temu Masyarakat Wanita 
dalam rangka memperingati Hari Ibu 
di GOR Semangat 45, Koto Baru, 
Kabupaten Dharmasraya Sabtu 24 
Desember 2022

Dr. Hermanto, S.E., M.M

Temu masyarakat
Wanita dalam 
rangka Hari Ibu 
di Dharmasraya
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Sumbar (24/12) -  Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Sumbar Hermanto 
melakukan  Penyerahan Dryer 
Mobile 2022 di Gapoktan Sukses , 
Nagari Tiumang, Kecamatan 
Tiumang, Kabupaten Dharmasraya 
Sabtu 24 Desember 2022 pukul 
10.30.

Dr. Hermanto, S.E., M.M

Penyerahan 
Dryer Mobile 
2022 di 
Gapoktan
Sukses
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Sumbar (24/12) -  Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Sumbar Hermanto 
melakukan  Penyerahan Bantuan 
Sapi Indukan 2022 di kelompok tani 
Setia, jorong sungai kalang, Nagari 
Tiumang, Kecamatan Tiumang, 
Kabupaten Dharmasraya Sabtu 24 
Desember 2022 pukul 13.00

Dr. Hermanto, S.E., M.M

Penyerahan 
Bantuan Sapi 
Indukan 2022 
Kelompok 
Tani Setia
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Sumbar (24/12) -  Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Sumbar Hermanto 
Menyapa langsung pedagang dan 
pembeli di Pasar Sialang Gaung, 
Koto Baru, Kabupaten Dharmasraya 
Sabtu 24 Desember 2022 pukul 
12.00

Dr. Hermanto, S.E., M.M

Menyapa 
pedagang dan 
pembeli di Pasar 
Sialang Gaung, 
Koto Baru
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Sumbar (24/12) -  Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Sumbar Hermanto 
melakukan  Temu Struktur PKS 
Dharmasraya, Koto Baru, Kabupaten 
Dharmasraya Sabtu 24 Desember 
2022 pukul 14.00

Dr. Hermanto, S.E., M.M

Temu Struktur 
PKS Dharmas-
raya, Koto Baru
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penyelenggara pemilu, baik KPU, 
BAWASLU, maupun DKPP dapat 
menjalankan tugasnya secara 
independen, netral, dan profesional.  
Mari kita kawal bersama Pemilu 
Serentak 2024 agar tidak ada 
kecurangan, manipulasi, dan segala 
macam bentuk pelanggaran lainnya. 
Mari wujudkan pemilu yang luber, 
jurdil, damai dan demokratis," pesan 
Syaikhu.
 Syaikhu menambahkan, PKS 
sebagai salah satu partai politik 
peserta Pemilu 2024 berkomitmen 
penuh menjalankan seluruh tahapan 
pemilu secara bermartabat. 

Jakarta (14/12) --- Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) menetapkan nomor 
urut peserta Pemilu 2024 di kantor 
KPU, Menteng, Jakarta, Rabu 
(14/12/2022). Partai Keadilan 
Sejahtera (PKS) resmi mendapatkan 
nomor urut delapan.
 Presiden PKS Ahmad Syaikhu 
bersyukur salah satu tahapan Pemilu 
2024 telah dilalui. Ia juga senang PKS 
kembali mendapatkan nomor urut 
delapan seperti pada Pemilu 2019. 
 Syaikhu mengapresiasi gelaran 
penetapan nomor urut peserta 
Pemilu 2024 dan berharap semua 
proses hingga pelaksanaan Pemilu 
serta penetapan hasil Pemilu 2024 
berjalan dengan jujur, adil, damai 
dan demokratis.
 "Mari kita dukung selalu agar 

DPP PKS

Penetapan nomor urut peserta 
Pemilu 2024 di kantor KPU
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